

# ドリーム園だより 7月号

NO.141 2021.07.01

暑さも日々増して行き、本格的な夏の季節もすぐそこまで来ているようです。4月末から新型コロナウイルス感染症による緊急事態宣言に伴い、登園自粛・家庭での保育等にご協力頂きありがとうございました。新型コロナウイルス感染症だけではなく、この時期の感染症や熱中症など子ども達の体調には十分気をつけて行きたいと思います。

## 5日(月)身体測定 7月の予定

- 7日(水)七夕会☆彌
- クッキング(3~5才)
- 12日(月)ボディペイント(2・3才児)
- 13日(火)ボディペイント(4・5才児)
- 16日(金)ボディペイント(0・1才児)
- 29日(木)歯科検診
- 日にち未定 プール開き



Instagramで保育の様子を  
伝えて行こうと思います。



http://www.dsw.or.jp/5410



### ひよこぐれーす(0才)

6月は、小麦粉粘土や七夕制作をしました。初めての小麦粉粘土では不思議そうに見ているお友だちや積極的に触り一人ひとり違った動きをしていました。七夕制作では、4月に比べると上手に出来る事が増えて色々な飾りが出来ました。今月はプール遊びが始まります。体調に気をつけながら楽しい夏遊びをしたいと思います。7月より新しいお友だちが増えます。皆仲良く過ごしたいと思います。



### ひよこぐれーす(1才)

6月頃からパンツ・ズボンを出来るだけ一人ではなく練習を進めてきました。未頃にはパンツを“自分で持つ”ということが理解できるようになり、はく時には必ずパンツを持つようになってきました。7月はプール・沐浴が中心になってきます。暑さで食欲が落ちてきますが、子ども達の様子を見ながら生活をしていきたいと思います。

### らいぽんぐれーす

6月は、七夕制作に小麦粉粘土、スライム作りと楽しいことがたくさんありました。小麦粉粘土もスライムも感触を嫌がる事なくとても楽しく遊んでいました。7月からは、プール遊びが始まります。一人ひとりの体調に気をつけて元気に過ごしたいと思います。

### あひるぐれーす

天候の良い日は、戸外へ出かけ、体を動かし遊べるようにしました。戸外へ出かけると「むしむし！」とみんなで虫探しをしたり、追いかけっこをしたりして元気よく遊んでいました。小麦粉粘土では、粘土になる前のサラサラの小麦粉を触ったり、色々な色の小麦粉粘土を混ぜて色の変化や感触を楽しんでいました。今月はプール遊びにボディペイントなどこの時期にしか出来ない夏ならではの遊びを取り入れ遊びたいと思います。

### いるか・きりんぐれーす

先日みんなで大切に育てた2匹のアゲハ蝶の幼虫がちょうどになりました。かごから飛び立つちょうどよに「バイバイ～」「げんきでね」と手を振っていました。小麦粉粘土やスライム遊びでは、手や足で感触を楽しんだり、色を混ぜ合わせて「こんな色になったよ。」と不思議そうに色の変化を楽しんでいました。7月からは待ちに待ったプールが始まります。暑さに負けない様に体調に気をつけながら夏の遊びを十分に楽しみたいです。

